

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Manajemen Pendidikan Karakter dalam Mewujudkan Mutu Lulusan Di Madrasah Aliyah Al-Hikmah Langkapan” ini ditulis oleh Lenni Eka Lestari, NIM 17207163066, Jurusan Manajemen Pendidikan Isim, pembimbing Bapak Muhammad Zainul Arifin, M.Pd.I.

Kata kunci: Manajemen Karakter, Mutu Lulusan

Penelitian ini dilatarbelakangi sifat atau karakter seseorang yang berbeda, seperti krisis moral yang saat ini hadapi. Dengan adanya pendidikan karakter yang baik manusia mampu membedakan mana yang baik dan mana yang buruk manusia tidak akan terjerumus hal yang buruk. Hal ini menjadi alasan peneliti mengangkat penelitian ini. Rumusan masalah dari penelitian ini adalah (1) Bagaimana perencanaan manajemen pendidikan karakter dalam mewujudkan mutu lulusan di Madrasah Aliyah Al-Hikmah Langkapan Srengat (2) Bagaimana pelaksanaan manajemen pendidikan karakter dalam mewujudkan mutu lulusan di Madrasah Aliyah Al-Hikmah Langkapan Srengat (3) Bagaimana evaluasi manajemen pendidikan karakter dalam mewujudkan mutu lulusan di Madrasah Aliyah Al-Hikmah Langkapan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif, metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Sumber data penelitian ini meliputi, 1) *person* (orang) yaitu, (a) Kepala Sekolah, (b) Waka Kesiswaan, (c) Guru. 2) *paper* (kertas/dokumen) yaitu, berupa dokumentasi foto-foto kegiatan hubungan dengan mewujudkan mutu lulusan. 3) *place* (tempat) yaitu, di MA Al-Hikmah Langkapan Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Penelitian ini juga melakukan pengecekan keabsahan data dengan triangulasi sumber, triangulasi teknik, dan triangulasi waktu.

Kemudian hasil penelitian yang didapatkan adalah madrasah menerapkan pendidikan karakter dalam mewujudkan mutu lulusan dengan cara menerapkan visi misi yang telah disetujui oleh semua warga madrasah. Orang-orang yang berkarakter kuat baik secara individual maupun sosial ialah mereka yang memiliki akhlak, moral, dan budi pekerti yang baik.

ABSTRACT

Thesis with the title "Management of Character Education in Achieving Graduates Quality in islamic senior high school langkapan " was written by Lenni Eka Lestari, Number student: 17207163066, Isim Education Management Department, by Advisor Mr. Muhammad Zainul Arifin, M.Pd.I.

Keywords: Character Management, Graduates Quality

This research motivated by the nature or character of a different person, such as the moral crisis currently facing. With good character education, humans are able to differentiate between good and bad human beings will not fall into bad things. This is the reason researchers raised this research. The formulation of the problem of this research are (1) How to plan character education management in realizing the quality of graduates in islamic senior high school langkapan (2) How to implement character education management in realizing the quality of graduates in islamic senior high school langkapan (3) How evaluation of character education management in realizing the quality of graduates at islamic senior high school langkapan .

This type of research is qualitative research, the method used in this research is descriptive method. Data sources of this study include, 1) person (people), (a) hadmaster , (b) Student Waka, (c) Teacher. 2) paper (paper / document) that is, in the form of documentation of photographs of relationship activities by realizing the quality of graduates. 3) place (place) that is, in islamic senior high school langkapan . Data collection techniques using observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques used include data reduction, data presentation, and drawing conclusions. This study also checks the validity of the data with source triangulation, technical triangulation, and time triangulation.

The results of research obtained are School is applying character education in realizing the quality of graduates by implementing the vision and mission that has been approved by all madrasa residents. People who have strong character both individually and socially are those who have good character, morals, and character.

ملخص

البحث العلمي بلموضوع "إدارة تعليم الشخصية في تحقيق جودة المتخرجين في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لاعكافان" كتبها ليني إيكاستاري, رقم القيد 17207163066 ، قسم إدارة التعليم الإسلامية . المشرف محمد زين العارفين, الماجستير الدين.

الكلمة الأساسية : إدارة الشخصية ، جودة المتخرجين

خلفية البحث في هذا البحث هي بصفة أو شخصية مختلفة ، مثل الأزمة الأخلاقية التي تواجهه حاليًا. مع تعليم الشخصية الجيدة ، فإن البشر قادرون على التفريق بين البشر الجيدين والسيئين لن يقعوا في أشياء سيئة. السبب في أن الباحثين أثاروا هذا البحث. مسائل البحث هي (1) كيف تخطيط إدارة تعليم الشخصية في تحقيق جودة المتخرجين في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لاعكافان (2) كيف عمالية إدارة تعليم الشخصية في تحقيق جودة المتخرجين في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لاعكافان (3) كيف تقييم إدارة تعليم الشخصية في تحقيق جودة المتخرجين في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لاعكافان.

البحث بنوع الكيفي ، والطريقة المستخدمة في البحث هي طريقة وصفية. تتضمن مصادر بيانات هذه البحث (1) شخص وهي (أ) مدير المدرسة ، (ب) واکاالطلاب ، (ج) المعلم. (2) ورقة (وثيقة) أي في شكل توثيق لصور أنشطة العلاقة من خلال إدراك جودة المتخرجين. (3) المكان أي في المدرسة الإسلامية الحكمة لاعكافان . جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تتضمن تقنيات تحليل البيانات المستخدمة تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. تتحقق البحث أيضًا من صحة البيانات مع تثليث المصدر ، والتثليث الفني ، والتثليث الزمني.

نتائج البحث الحصول عليها هي المدارس هي تطبق تعليم الشخصية في تحقيق جودة المتخرجين من خلال تنفيذ الرؤية والرسالة التي وافق عليها جميع سكان المدرسة. الأشخاص الذين يتمتعون بشخصية قوية بشكل فردي واجتماعي الذين يتمتعون بشخصية جيدة وأخلاق حسن.

